
Comune di Afragola
Città metropolitana di Napoli

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
N. 50/2025 del 27/06/2025

OGGETTO:  Variazione d’urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 ai sensi dell’art.
175, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000 PROGRAMMA PRIUS - ASSISTENZA TECNICA -
RATIFICA  DELIBERA  DI  GIUNTA  COMUNALE  N.  28  DEL  28/05/2025  AI  SENSI
DELL'ART 175 COMMA 4 E DELL'ART 42 DEL D.LGS. 267/2000.

Il giorno 27/06/2025 alle ore 10:50 e seguenti in Afragola, nella sala delle adunanze consiliari, a
seguito di avvisi  notificati a norma di legge e dello statuto comunale, si è riunito il Consiglio
Comunale,  in  prima  convocazione,  sessione  straordinaria  urgente,  per  l’approvazione  della
proposta di deliberazione di cui all’oggetto.

PRESENTI ASSENTI PRESENTI ASSENTI

ANTONIO PANNONE P ANTONIO LANZANO A

BIAGIO CASTALDO P BENITO ZANFARDINO 82 A

MARIA CARMINA SEPE A RAFFAELE IAZZETTA A

ASSUNTA ANTONIETTA DI MASO A GENNARO GIUSTINO A

GIUSEPPINA TIGNOLA A BENITO ZANFARDINO 76 P

FRANCESCO CASTALDO A ANTONIO CAIAZZO A

SARA TRALICE A RAFFAELE BOTTA A

GIUSEPPE MIGLIORE A GIACINTO BAIA A

FRANCESCO FUSCO P VINCENZO DE STEFANO A

GIUSEPPE AFFINITO P ANTONIO IAZZETTA A

SANTO D'ERRICO P MARIANNA SALIERNO A

GIANLUCA DI MASO P CRESCENZO RUSSO P

ARCANGELO AUSANIO P

Presenti: 9   Assenti: 16

Assiste: ELISABETTA FERRARA - Segretario Generale 

Presiede: BIAGIO CASTALDO - Presidente del Consiglio
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Il presente atto  viene affisso all'Albo
Pretorio on-line

dal 01/07/2025 al 16/07/2025

L'incaricato della pubblicazione
GIUSEPPINA STENDARDO
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Verificato il  numero legale,  BIAGIO CASTALDO - Presidente del Consiglio,  invita a deliberare
sulla proposta di deliberazione all’oggetto, sulla quale i responsabili dei servizi interessati hanno
espresso i pareri richiesti ai sensi dell’art. 49 del Decreto Legislativo 18/08/2000, n. 267.

Esito: Approvata con immediata eseguibilità
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Variazione  d’urgenza  al  bilancio  di  previsione  2025-2027 ai  sensi  dell’art.  175,  comma 4,  del

D.Lgs. n. 267/2000 PROGRAMMA PRIUS - ASSISTENZA TECNICA - RATIFICA DELIBERA

DI  GIUNTA COMUNALE N.  28  DEL 28/05/2025  AI  SENSI  DELL'ART 175  COMMA 4  E

DELL'ART 42 DEL D.LGS. 267/2000.

LA GIUNTA COMUNALE

Premesso che:

 con deliberazione del Consiglio Comunale n.  62 del 14/06/2022 è stato formalmente

dichiarato lo stato di dissesto finanziario del Comune di Afragola;

 con deliberazione del Consiglio Comunale n.  18 del  20/03/2025 è stato approvato il

Bilancio di Previsione 2025-2027 e i suoi relativi allegati;

 con deliberazione del Consiglio Comunale n.  32 del  05/05/2025 è stato approvato il

Rendiconto anno 2024 e i suoi allegati;

Premesso altresì  che:

 Il  Comune  di  Afragola  è  stato  individuato  dalla  Regione  Campania  tra  le  Autorità

Urbane  delegate  all’attuazione  dei  Programmi  di  Rigenerazione  Integrata  Urbana

Sostenibile (PRIUS), nell’ambito della Priorità 5 – Sviluppo Territoriale Integrato del PR

Campania FESR 2021-2027, Azione 5.1.1;

 Con Deliberazione della Giunta Regionale n. 259 del 30/05/2024, alla Città di Afragola è

stata assegnata una dotazione finanziaria complessiva pari ad € 14.649.070,67,

comprensiva della quota di Premialità e delle risorse per Assistenza Tecnica, pari al 2%

dell’importo totale, ovvero € 292.981,41;

 Il Programma PRIUS si configura come strumento strategico di pianificazione e

attuazione di interventi integrati di sviluppo urbano sostenibile, coerente con le linee

guida regionali e fondato, per la Città di Afragola, sulle previsioni del PUC recentemente

approvato;

 In  tale  contesto,  l’assistenza  tecnica  rappresenta  un  fattore  abilitante  essenziale  per

l’attuazione efficace del PRIUS, fornendo supporto qualificato all’Ufficio dedicato, con

particolare riferimento alla predisposizione di tutti gli atti e documenti richiesti nelle fasi

di  programmazione, progettazione, monitoraggio e attuazione, nonché per

l’adeguamento e la verifica del sistema di gestione e controllo (Si.Ge.Co.);

 Le risorse per l’assistenza tecnica, come previsto dalla DGR 259/2024, sono finalizzate a

potenziare  la  capacità  operativa  dell’Ente,  accelerare  l’iter  procedurale  verso  la
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4DelC N° 00050/2025 del 27/06/2025

sottoscrizione dell’Accordo di Programma con la Regione Campania e conseguire gli

obiettivi  richiesti  per  l’accesso alla  Premialità  prevista,  subordinata  all’assunzione di

obbligazioni  giuridicamente  vincolanti  entro  il  31/12/2026  per  almeno  il  70% delle

risorse assegnate;

 È pertanto necessario attivare tempestivamente i servizi di assistenza tecnica utilizzando

le risorse dedicate, e destinare una quota pari al 5% dell’importo per l’assistenza tecnica,

pari  ad  €  14.649,07,  quale  incentivo  al  personale  comunale  inserito  nel  sistema  di

gestione e controllo del PRIUS.

Visto l’art. 175, comma 4, d. Lgs. n. 267/2000, il quale prevede che “Ai sensi dell'articolo 42 le

variazioni  di  bilancio  possono  essere  adottate  dall'organo  esecutivo  in  via  d'urgenza

opportunamente motivata, salvo ratifica, a pena di decadenza, da parte dell'organo consiliare entro

I sessanta giorni seguenti e comunque entro il 31 dicembre dell'anno in corso se a tale data non sia

scaduto il predetto termine.”;

Considerato che

 È necessario adeguare alcune previsioni di entrata e di spesa assunte nel bilancio 2025-

2027, per sopravvenute esigenze non differibili ed in relazione a servizi indispensabili,

evidenziando la necessità di apportare le conseguenti variazioni ed in particolare :

 Erogazione del Finanziamento relativo all’Assistenza Tecnica al PRIUS come

da Delibera di Giunta Regionale nr. 259 del 30.05.2024;

 la  suddetta  variazione richiede  di  essere assunta con urgenza in  quanto necessaria  a

garantire l’avvio delle attività legate al PRIUS onde evitare il grave danno della perdita

dei fondi comunitari assegnati al Comune di Afragola;

Dato atto che, pertanto, che con proprio atto deliberativo n. 28 del 28/05/2025 la Giunta Comunale

deliberava  la  “Variazione  d’urgenza  al  bilancio  di  previsione  2025-2027 ai  sensi  dell’art. 175,

comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000. PROGRAMMA PRIUS - ASSISTENZA TECNICA ” (all.to n.

A) con la quale sono state apportate in via d’urgenza variazioni al bilancio di Previsione 2025-2027

ai sensi dell’art. 175 comma 4 del D. Lgs. 267/2000 (all.to n. B);

Visto il parere favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti (all.to n.C);

Visti, altresì:

 lo Statuto del Comune di Afragola;
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5DelC N° 00050/2025 del 27/06/2025

 il vigente Regolamento di Contabilità;

  i pareri di regolarità tecnica e contabile apposti dal Dirigente competente;

PROPONE AL CONSIGLIO DI DELIBERARE DI:

 RATIFICARE ai sensi dell’ art. 175 comma 4 e dell’art 42 del D. Lgs. n. 267/2000 la

Deliberazione di Giunta Comunale n.28 del 28/05/2025 avente ad oggetto”  Variazione

d’urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 ai sensi dell’art. 175, comma 4, del D.Lgs.

n. 267/2000. PROGRAMMA PRIUS - ASSISTENZA TECNICA

  RENDERE, stante l’urgenza determinata dalla scadenza dei termini di legge, la presente

immediatamente esecutiva ai sensi dell’art 134 comma 4 del D. Lgs.n. 267/2000.

Doc
um

en
to

 d
i C

on
su

lta
zio

ne



6DelC N° 00050/2025 del 27/06/2025

Risultano presenti in aula n. 16 consiglieri e assenti n. 9. (  G. Tignola, F. Castaldo,  A. Affinito,  A. 
Lanzano,   R. Iazzetta, A. Caiazzo,  R. Botta, V. De Stefano, A. Iazzetta). 

Il Presidente del Consiglio Comunale introduce il punto n. 3 all’ordine del giorno, avente ad oggetto: 

“Variazione d’urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 ai sensi dell’art. 175, comma 4, del D.Lgs. 
n. 267/2000 – Programma PRIUS – Assistenza Tecnica – Ratifica della Deliberazione di Giunta 
Comunale n. 28 del 28/05/2025, ai sensi dell’art. 175, comma 4, e dell’art. 42 del D.Lgs. 267/2000” 
– Proposta n. 55/2025. 

Prende la parola il Sindaco, che illustra i contenuti e le motivazioni della proposta di deliberazione. 

Nel corso della seduta, il Presidente del Consiglio saluta l’Assessore P. De Stefano, che fa il suo 
ingresso in aula. 

Interviene il Consigliere C. Russo, seguito dalla Consigliera M. Salierno, che esprimono le rispettive 
considerazioni in merito al punto in discussione. 

Successivamente prende la parola il Consigliere Giustino, il quale dichiara il proprio voto contrario 
alla proposta. 

Interviene nuovamente il Sindaco. 

Non essendovi ulteriori interventi, il Presidente del Consiglio pone in votazione la proposta di 
deliberazione. 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Vista la proposta di delibera ad oggetto:  
 
“Variazione d’urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 ai sensi dell’art. 175, comma 4, del D.Lgs. 
n. 267/2000 – Programma PRIUS – Assistenza Tecnica – Ratifica della Deliberazione di Giunta 
Comunale n. 28 del 28/05/2025, ai sensi dell’art. 175, comma 4, e dell’art. 42 del D.Lgs. 267/2000” 
– Proposta n. 55/2025. 
 
Visti i pareri espressi sulla predetta proposta dei Dirigenti dei Settori competenti, in ordine alla regolarità 
tecnica e contabile, ai sensi dell’art. 49 del D. lgs. n. 267/2000. 
 
Visto il parere del Collegio dei Revisori -  Prt.G. 0035319/2025 - I - 16/06/2025, allegato alla presente 
proposta. 
 
Con votazione espressa per appello nominale che riporta il seguente esito: 
 
Presenti in aula n.  16  consiglieri ,  assenti n. 9 (  G. Tignola, F. Castaldo,  A. Affinito,  A. Lanzano,   R. Iazzetta, 
A. Caiazzo,  R. Botta, V. De Stefano, A. Iazzetta) 

 FAV CONT AST  FAV CONT AST 

PANNONE ANTONIO X   LANZANO ANTONIO    
CASTALDO BIAGIO X   ZANFARDINO BENITO (1982) X   
DI MASO A. ANTONIETTA X   IAZZETTA RAFFAELE    
TIGNOLA GIUSEPPINA    GIUSTINO  GENNARO  X  
CASTALDO FRANCESCO    ZANFARDINO BENITO (1976) X   
TRALICE SARA X   CAIAZZO ANTONIO    
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7DelC N° 00050/2025 del 27/06/2025

MIGLIORE GIUSEPPE X   BOTTA RAFFAELE    
SEPE MARIA CARMINA X   BAIA  GIACINTO   X  
FUSCO FRANCESCO X   DE STEFANO VINCENZO    
AFFINITO GIUSEPPE     IAZZETTA ANTONIO    
D’ERRICO SANTO X   SALIERNO MARIANNA  X  
DI MASO GIANLUCA X   RUSSO CRESCENZO  X  
AUSANIO ARCANGELO X       

 
Con n.12   voti  favorevoli , N. 4  voti  contrari e n. 9 assenze,   

 
DELIBERA 

 
Di RATIFICARE ai sensi dell’ art. 175 comma 4 e dell’art 42 del D. Lgs. n. 267/2000 la Deliberazione di Giunta 
Comunale n.28 del 28/05/2025 avente ad oggetto” Variazione d’urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 
ai sensi dell’art. 175, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000. PROGRAMMA PRIUS - ASSISTENZA TECNICA   
 
Il Presidente del Consiglio pone in votazione l’immediata eseguibilità dell’atto per alzata di mano . 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Con n.11 voti favorevoli (la consigliera S. Tralice è uscita dall’aula) e n. 4 voti contrari (G. Gennaro , G. Baia, 
M. Salierno, C. Russo) 

DELIBERA 
  
di dichiarare ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D. Lgs. n. 267/2000, la presente deliberazione, 
immediatamente eseguibile stante l’urgenza di provvedere in merito.  
 
 
Non essendoci altri interventi , il Presidente del Consiglio passa alla trattazione del punto successivo all’ 
O.d.G. .  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per la trascrizione integrale degli interventi dei consiglieri comunali si fa rinvio al resoconto verbale della 
Società StenoType Emilia S.r.l, allegato al presente atto. 
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Verbale redatto da: Stenotype Emilia S.r.l.                                                                                            

 
   

Punto n. 3 Variazione d'urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 

ai sensi dell'art. 175, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000 Programma Prius - assistenza tecnica - 

ratifica delibera di giunta comunale n. 28 del 28/05/2025 ai sensi dell'art 175 comma 4 e 

dell'art 42 del D.Lgs. 267/2000  Prop. 55/2025. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Passiamo al capo numero tre: Variazione d'urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 ai 

sensi dell'art. 175, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000 Programma Prius - assistenza tecnica - ratifica 

delibera di giunta comunale n. 28 del 28/05/2025 ai sensi dell'art 175 comma 4 e dell'art 42 del 

D.Lgs. 267/2000  Prop. 55/2025 . 

La parola al Sindaco. Prego, Sindaco. 

 

SINDACO 

Grazie Presidente. Questa proposta di deliberazione, che nasce da una delibera di Giunta 

Comunale adottata il 28 maggio scorso, parte da un dato che rappresenta il riconoscimento di una 

valenza strategica della nostra città, come individuata dai piani della Regione Campania, perché la 

città di Afragola è stata, infatti, individuata dalla stessa Regione tra le autorità urbane delegate 

all'attuazione dei Programmi di Rigenerazione Integrata Urbana Sostenibile, quindi PRIUS, acronimo 

PRIUS (Programmi di Rigenerazione Urbana Integrata Sostenibile), tanto è vero che con 

deliberazione della Giunta Regionale del 30 maggio 2024, la numero 259, alla nostra città è stata 

assegnata una dotazione finanziaria di quasi 15 milioni di euro, comprensiva delle quote di premialità, 

per la precisione 14 milioni 649 mila. Ovviamente in questa dotazione rientrano anche le risorse per 

l'assistenza tecnica, pari al 2% dell'importo totale, circa 300 mila euro, per la precisione 292 mila. 

Questo è un dato di assoluta continuità, come i signori Consiglieri potranno ovviamente riconoscere, 

visto che il PRIUS segue una traiettoria che è quella che è stata inaugurata ormai quasi vent'anni fa, 

con il riconoscimento in capo alla Regione dei programmi e della cornice di riferimento, perché gli enti 

locali, i Comuni, quelle che vengono appunto definite le autorità urbane, con i Più Europa si partiva 

dalle città medie, oggi - e questo è un dato positivo - in Campania il novero delle città medie è 

ampliato,vi rientrano, oltre alla nostra Città Metropolitana, la nostra città di Napoli e a capoluoghi di 

provincia, tanti altri Comuni e questo dimostra che c'è una coesione di fondo che risponde ad una 

regia che è quella della Regione Campania, che svolge evidentemente un fondamentale ruolo di 

mediazione rispetto alla disponibilità della dotazione finanziaria che viene riconosciuta ovviamente 

dall'Europa. Questo è un complesso di interventi che sono stati suscettibili di tanti adeguamenti, in 

conformità ad una ratio che era quella di consentire attraverso l'Unione Europea il supporto in aree 

particolari, come è il nostro Mezzogiorno, nella quale rientra ovviamente anche la Regione Campania. 

Ma andiamo allo specifico e vale a dire che ci troviamo nel guado, nel bel mezzo del guado 

dell'avvio di questo Programma di Rigenerazione Integrato Urbana Sostenibile, con le risorse del 

FESR che coprono l'arco temporale 2021  2027, i precedenti erano stati appunto i  Più Europa e poi i 
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Verbale redatto da: Stenotype Emilia S.r.l.                                                                                            

 
   

PICS. Naturalmente il Consiglio Comunale è chiamato a certificare il fondamentale supporto che viene 

dato dall'assistenza tecnica, che un  rappresenta il fattore abilitante che consente un'attività 

funzionale all'obiettivo di potenziare effettivamente quella che è poi la capacità operativa della 

struttura amministrativa dell'Ente, nello specifico dell Amministrazione Comunale, che ha fatto già i 

suoi passi. Io stesso, come rappresentante dell'autorità urbana, ho partecipato a un tavolo in Regione, 

ho trovato, tra l'altro, funzionari molto disponibili oltre che competenti. Abbiamo fatto dei passi, in 

primis quello dell'individuazione del dirigente, che è l'attuale dirigente del Settore Urbanistica, che ha il 

compito di seguire e accompagnare questa fase di programmazione, progettazione, monitoraggio e 

anche di adeguamento verifica di quello che il famigerato Si.Ge.Co., vale a dire del Sistema di 

Gestione e Controllo. Ovviamente bene hanno fatto le autorità, che hanno le loro responsabilità di 

carattere programmatico, a riconoscere la centralità dell'assistenza tecnica, perché in molti casi è 

l'elemento fondamentale che consente poi all'amministrazione locale di poter raggiungere l'obiettivo, 

quindi una fondamentale azione di supporto. Per certi versi possiamo dire che lo stesso PNRR, che 

ovviamente è un problema che si è posto dopo l'emergenza pandemica, si è calato in un contesto, in 

una filiera che riconosce questo tipo di impostazione che, ripeto, ormai ha una consolidata verifica 

quasi ventennale, ultradecennale ma quasi ventennale. Quindi, evidentemente questa parte 

dell'assistenza tecnica e di qui la ratio di prevedere nel bilancio di previsione l'adeguamento in virtù del 

riconoscimento della quota che consente di affrontare le spese dell'assistenza tecnica, si tratta di un 

riconoscimento di un aspetto fondamentale che consenta poi di rispettare il target imposto dalla 

Regione, cioè operare con celerità e funzionalità perché si possono assumere, tra l'altro, obbligazioni 

giuridicamente vincolanti per almeno il 70% delle risorse entro il 31 dicembre 2026, condizione 

necessaria per portare a termine gli interventi con le connesse premialità. Ovviamente il Consiglio 

Comunale avrà tutti i tempi, gli spazi e le opportunità per confrontarsi poi sui progetti, sulle scelte 

strategiche che fanno riferimento all'indirizzo politico che l'Amministrazione intende portare avanti , 

conformemente agli obiettivi degli specifici interventi che devono essere, come dire, collimanti o 

quantomeno corrispondenti e omogenei ad un ventaglio di scelte che sono, appunto, quelle della 

rigenerazione integrata urbana sostenibile. Ma anche qui, un  come abbiamo già specificato su uno 

dei capi precedenti, non è questo oggi l'oggetto della deliberazione, quindi sottoposto all'attenzione 

del Consiglio, ci saranno occasioni perché l'Amministrazione, conformemente alla definizione del 

piano di interventi, favorirà anche le necessarie forme di condivisione che partono da un dato 

fondamentale di comunicazione alla città e quindi anche di confronto, per certi versi, un  come è 

accaduto in passato, con altre gestione amministrative, sia come il Più Europa, che con i PICS e 

anche questo è valso, lo abbiamo recentemente sperimentato, anche in una cornice per certi versi 

ancora più vasta, impattante con lo stesso PUC. Però mi permetto di sottolineare questo dato, che 

vanno assunte una serie di obbligazioni, ripeto, vincolanti, il che significa programmazione e quindi 

adozione dei progetti, i Piani di fattibilità economica e finanziaria, in alcuni casi si può trattare anche di 

un novero di scelte che va direttamente sugli esecutivi, su dei progetti, programma in cui poi anche il 

soggetto attuatore a cui verranno assegnati i lavori dovrà concorrere a corroborare l'impostazione che 
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Verbale redatto da: Stenotype Emilia S.r.l.                                                                                            

 
   

ha assunto l'Amministrazione. Ripeto, un meccanismo che stiamo verificando e valuteremo anche con 

gli interventi del PNRR, però  ecco - abbiamo anche delle scadenze, quindi non solo quelle del 

PNRR, ma anche quelle della nuova programmazione dei fondi regionali, europei e regionali 

attraverso un passaggio che è quello che poi il riconoscimento del centro di imputazione nell'autorità 

urbana, che significa semplicemente l'Amministrazione Comunale, con le specifiche connesse, 

appunto, alla strumentazione, ai riconoscimenti che riflettono un programma e anche un asset che è 

quello che è indicato dalla competente autorità regionale. E quindi il 28 maggio scorso è stata 

approvata in via d'urgenza questa variazione di bilancio per iscrivere le somme dedicate all'assistenza 

tecnica già in questa annualità. In entrata e in spesa sono stati stanziati circa 100 mila euro per 

ciascuno degli esercizi 2025, 2026 e 2027. La spesa annuale, precisamente, si articola in circa 93 

mila euro per i servizi esterni di assistenza tecnica e circa 5 mila euro per gli incentivi a personale 

interno comunale inserito nel Si.Ge.Co, vale a dire nel Sistema di Gestione e Controllo. Nelle 

prossime ore adotteremo anche la relativa delibera di Giunta, dopo che io ho firmato da Sindaco 

anche i decreti che individuano le responsabilità di questi adempimenti in capo alla nostra struttura 

amministrativa, al Segretario Generale, ai dirigenti, ciascuno per la specifica competenza.  

La variazione ovviamente è adottata ai sensi dell'articolo 175, comma 4 del Testo Unico degli 

Enti Locali, proprio per poter garantire la necessaria continuità finanziaria anche in termini di 

immediatezza operativa e prevenire, ovviamente, ogni rischio rispetto alla titolarità dei fondi e anche 

attraverso i vari segmenti di trasferimento dei fondi, perché, sapete bene, è un processo in itinere fatto 

anche di passi progressivi, di verifiche anche con le necessarie - come vedremo più avanti - verifiche 

in termine di rendicontazione. Quindi, c'è una scadenza, c'è da adottare una serie di progetti, c'è da 

far partire poi la parte operativa, le procedure di gara e quindi perché tutto sia ordinatamente 

disciplinato ovviamente Afragola, come tutte le altre autorità urbane, le città medie di riferimento, non 

ce ne sono nelle immediate vicinanze, al di là di Casoria, ma Casoria, Giugliano, Castellammare, 

Torre del Greco, anche Nola per la prima volta, perché è stata ampliata la fascia di contenimento che 

consente di inserire anche realtà urbane con una soglia demografica un pò più bassa. Quindi, si tratta 

in sostanza di un passaggio obbligato, nella consapevolezza che l'operazione non intacca le risorse 

comunali, non grava sul bilancio comunale, ma attiva risorse regionali vincolate che devono 

consolidare, consolidare l'Ufficio del PRIUS, se così vogliamo definirlo, per evitare le disattenzioni e in 

alcuni casi anche, come è accaduto purtroppo in passato, forme di negligenza che hanno 

condizionato attuazioni di altri programmi, che sono per certi versi comprensibili, fisiologiche perché in 

una squadra che si attiva non tutti rendono allo stesso modo, ma l'assistenza tecnica evidentemente 

non è un capriccio o una eccessiva puntatura o una eccessiva, come dire, puntualizzazione in capo 

all'Amministrazione Comunale, ma si tratta di adottare uno strumento che per fortuna - e vivaddio - ha 

voluto prevedere proprio il sistema di riferimento della programmazione regionale. Quindi per 

adeguare i processi interni e preservare, tra l'altro, la specifica attitudine della nostra realtà urbana, 

della nostra autorità urbana a cogliere anche le premialità, per poter puntare ad utilizzare queste 

risorse per quasi 15 milioni di euro in tutta la loro interezza. Ripeto, ci sarà tempo e modo per 
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confrontarci sulle progettualità ma mi permetto di evidenziare già un dato, mireremo a garantire una 

proficua continuità con alcune delle progettazioni che ricadevano già nel PRIUS, perché, come i 

signori Consiglieri, il Consiglio sa e sanno anche i cittadini che si sono avvicinati a questo tema questa 

Amministrazione  e io ho siglato l'accordo nel luglio 2023, a fine luglio 2023 con il Presidente della 

Giunta Regionale della Campania, con i PICS che arrivavano alla fine, al loro termine qualche mese 

dopo, il 31 dicembre 2023 e per fortuna questo ci ha consentito di mettere in sicurezza un intervento 

ambizioso come il Parco Didattico Urbano di via Ciampa e di via Arena e questo, ovviamente, ci sarà 

modo anche per confrontarci sulle modalità attuative e dall'altra riprendere e valorizzare delle 

progettazioni che per alterne vicende, non è questa la sede per approfondirlo, non voglio dire che 

sono lì nel cassetto, ma sicuramente rispondono ad una funzionalità di rigenerazione quanto mai 

stringente e attuale, perché gravitante soprattutto sul centro, come lo vogliamo definire, storico? 

Antico? Di Afragola, liberando dai vincoli urbanistici e non solo urbanistici, delle aree ad oggi 

intercluse che possono corrispondere ad una finalità che è quella della rigenerazione e della 

disponibilità di nuovi spazi che possono essere messi a disposizione della comunità. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Sindaco.  

Intanto salutiamo l'Assessore De Stefano.  

Consigliere Russo, prego. 

 

CONS. RUSSO CRESCENZO 

Grazie Presidente. Sindaco, solo un paio di affermazioni relative a quanto lei ha dichiarato, le 

premialità vanno bene perché possono dare un valore aggiunto al lavoro dei dipendenti, però fin 

quando che noi riusciamo ad ottenere dei risultati e purtroppo negli ultimi anni di risultati ce ne sono 

stati ben pochi, lei o affermava prima, PICS e altri fondi noi li abbiamo persi. Quindi, oggi ci troviamo 

praticamente con un salvagente che ci permette di poter completare i lavori che non siamo stati 

capaci di realizzare con precedenti finanziamenti. Quindi, significa che noi abbiamo perso dei 

finanziamenti e oggi andiamo a colmare quel vuoto, se invece quei finanziamenti fossero andati in 

conclusione oggi con i PRIUS potevamo sicuramente mettere in campo altre progettualità. Mi auspico 

che a questo punto ci sia un controllo, che non avvenga in fase di bilancio o di confronto in Aula per i 

controlli, ma venga fatto sistematicamente per cercare di capire quali sia lo stato di avanzamento.  

Poi, lei diceva sicuramente ci sarà condivisione, mi dispiace, la porto fuori, diciamo, l'intervento 

dell'atto,non sono d'accordo poi c'è poca condivisione, anche perché le faccio l'esempio di ieri 

pomeriggio apro il sito, vado a verificare gli atti e come Vicepresidente del Consiglio io mi trovo un 

documento che non posso aprire. Più volte la Consigliera Salierno ha evidenziato questo problema, 

probabilmente non lo legge neanche il Presidente del Consiglio, che è criptato, quindi continuiamo ad 

avere documenti che non sono leggibili per i Consiglieri Comunali. E allora quella sua dichiarazione di 
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condivisione, mi permetta, non sono per niente d'accordo, spero che verificate questa difformità, ci 

date la possibilità di verificare e magari ci sia questa condivisione. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Consigliere Russo. Consigliere Russo, in merito a questa situazione del fatto di criptare 

l'assistente della Segreteria, la Dottoressa Michela Gallone, fece vedere al Consigliere Iazzetta come 

si potevano aprire queste delibere, quindi c'è evidentemente una mala informazione, poi magari 

quando c'è la Dottoressa  perché sono leggibili, c'è un passaggio da fare ulteriore rispetto a quanto 

voi vedete a video. Poi, magari, quando ci sarà la Dottoressa Gallone le farò vedere che è tutto 

normale.  

Prego, Consigliere Salierno. 

 

CONS. SALIERNO MARIANNA 

Grazie per la parola. Faccio giusto un inciso su questa precisazione, perché poi magari diamo 

messaggi non esatti, quello che ci è stato illustrato è che dopo la mia segnalazione rispetto al fatto 

che il giorno prima del Consiglio Comunale erano state di nuovo ricodificati e quindi chiusi, filtrati 

ulteriormente gli accessi di noi Consiglieri, tale da non poter visionare le proposte, dopo circa tre - 

quattro settimane ci è stato indicato come accedere alle proposte. Per cui, facendo un lavoro a-

contrario rispetto a quelle che sono le nostre schermate noi possiamo vedere le proposte al Consiglio 

Comunale, ma c'è da fare una precisazione, che è stata attuata adesso, dopo che ci avete chiuso i 

rubinetti, dopo che ci avete messo i filtri. C'era una vecchia proposta, tant'è che erano documentate, 

una proposta del 2022 e poi direttamente le ultime proposte, per cui noi stiamo parlando rispetto a 

quello che è un problema di proposte di delibere di Consiglio. Il Consigliere Russo faceva riferimento 

ad un altro tipo di documentazione che non è dato sapere, perché l'oggetto, persino l'oggetto è 

criptato, perché io voglio ricordare a me stessa che, volendo sposare un orientamento della 

Giurisprudenza rispetto alla garanzia della privacy anche dei cittadini o comunque dei dipendenti, 

l'oggetto però deve essere visibile, poi sarà effettivamente una possibilità di accedere all'atto con 

accesso agli atti, ma l'oggetto deve essere visibile e non criptato. Siamo stanchi di vedere le stelline 

nell'oggetto. Questa è una cosa di cui mi sono fatta sempre portavoce, avevamo avuto uno spiraglio 

nel 2022 con l'Assessore Terracciano, allegata anche una nota della Dottoressa Airoso rispetto al 

fatto  al divieto normativo di fare note criptate e raccomandazioni in tal senso ai dirigenti di non 

utilizzare queste note, però è chiaro che in questo Comune ognuno fa quello che gli pare, anzi, ancora 

peggio, se i Consiglieri più sollecitano questo, più si fanno portavoce di qualche mancanza, vengono 

ulteriormente chiusi i rubinetti. Però non vi preoccupate, tanto, voglio dire, noi siamo curiosi, poi se 

non volete soddisfare le nostre curiosità verranno soddisfatte diversamente. A proposito di curiosità, 

mi suole d'obbligo capire anche il tenore di una delibera di Giunta visibile sull'Albo pretorio di recente 

rispetto ad un atto di indirizzo di questa Amministrazione di voler querelare un tale omissis. Mi rendo 

conto della peculiarità, ovviamente, rispetto a quello che potrebbe essere il contenuto di questa 
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denuncia, ma fondamentalmente io ritengo che se è un atto di Giunta, un atto di indirizzo politico a 

tutela dell'intera Amministrazione, quindi anche della sottoscritta che, in qualche modo, rappresenta 

dai banchi dell'opposizione questa Amministrazione, io ritengo che, secondo me, per dovere di 

condivisione e trasparenza, così come prima eccepiva anche lo stesso Consigliere Russo, io penso 

che secondo me sia dovuta la comunicazione. Poi, magari, visto un problema di, posso immaginare, 

segreto istruttorio o altro magari possiamo anche decidere di fare una seduta a porte chiuse, visto che 

si parla di fatti personali e anche eventualmente togliere lo streaming, ma comunque se c'è un fatto 

che lede questa Amministrazione e indirettamente anche la sottoscritta io penso che a tutela di tutti, 

secondo me, deve essere in qualche modo messa nella possibilità di dover, diciamo, essere messa a 

conoscenza. Quindi, ritornando sempre al discorso della trasparenza e di quello che appunto noi 

siamo abituati a subire in questi anni.  

Vengo rispetto a quello che è l'ordine del giorno, mi sarei aspettata oltre , è vero che è una 

variazione di bilancio, però mi sarei aspettata nell'illustrazione da parte del Sindaco le motivazioni 

rispetto l'importanza di un'assistenza tecnica, ma capire anche effettivamente quale sarà la 

progettazione. Cioè, io vedevo adesso da internet che i PICS già dal 2020 , c'è stata anche una 

seduta di Consiglio Comunale dove all'epoca il Sindaco Grillo rappresentava, quindi condividevano 

quella che era la progettualità di questi PICS, poi naufragati così come tutti quanti abbiamo visto. I 

progettisti sono stati fatti salvi, perché in qualche modo sono stati  mi ricordo i SAL per quanto 

riguarda le progettazioni sono state evase, ma oggi noi ragioniamo quindi in termini di PICS, però non 

sappiamo quale sarà la progettazione, quale progettazione verrà fatta salva di quello che erano 

nell'originale impianto dei PICS. Quindi, vero è che una variazione di bilancio, però se andiamo a 

motivare l'importanza dell'assistenza tecnica perché non dobbiamo perdere fondi e quindi che 

vanno , ricordavo a me stessa le premialità e gli incentivi sono sempre previsti da ogni progettazione 

a garanzia dei dipendenti pubblici, però ritengo pure importante condividere in questa seduta il tenore 

di questi interventi, perché è importante oltre a capire il lavoro, quindi riconoscere il valore ad ogni 

ognuno che effettua la propria prestazione professionale, ma anche quello che poi dovrebbe andare a 

verificare. È bello anche condividere quale progettazione noi andremo a fare e non in un narrato 

confuso e, in qualche modo, giustificativo anche rispetto ai tempi, perché - come dicevo prima - i PICS 

vengono da lontano e quindi non può bastare dire che effettivamente l'attuale Amministrazione ne ha 

preso atto in estate del 2023. C'è una sorta di continuità e non lo dico io, è una cosa - voglio dire - 

sotto al cielo, sotto al cielo, sotto gli occhi di tutti, c'è una continuità sia dal punto di vista politico che 

amministrativo, per cui oggi abbiamo perso quei fondi cosa abbiamo? Cosa c'è nella pentola? Qual è 

la progettazione che dobbiamo fare? Qual è il rischio concreto di perdere questi ulteriori fondi e cosa 

vanno a coprire. Quindi, penso che sia opportuno che da questo punto di vista venga fatta 

un'integrazione. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Consigliere Salierno.  
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Se non ci sono ulteriori interventi passo alla lettura della proposta di deliberazione.  

Consigliere Giustino, prego. 

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

È chiaro che un tempo e forse ancora ora c'è chi faceva dei pizzini il suo modo di comunicare, 

no? Per rendere la proprietà dell'informazione riservata a chi lo faceva partire e a chi lo riceveva e 

forse proprio mutuando quel sistema che ci troviamo, l'esasperazione delle note criptate sul Protocollo 

comunale. Il parallelismo sembra esagerato ma inquadrato nella giusta logica, forse tanto esagerato 

non è, ma su questo avremo modo di approfondire con quella serena determinazione che quando si 

tratta di cose serie ci facciamo trovare sempre particolarmente preparati.  

Io sorrido, sorrido alla condivisione della quale parla il Sindaco, qua l'unica condivisione alla 

quale abbiamo assistito in questi anni è quella postuma. Abbiamo fatto questo, abbiamo fatto 

sbagliato, bisogna fare questo. Abbiamo fatto questo, abbiamo fatto questo. Un Consiglio Comunale 

che è diventato terminale delle scelte dell'Amministrazione molto spesso sbagliate e che quindi era 

chiamato a sanare. Io sono preoccupato, vedete, perché non ultimo il decreto sottoscritto dal Sindaco 

insieme ad altri, quelli per il PRIUS fatti da qualche ora, ma pure quelli dei PICS fatti da qualche 

giorno fa, ancora sono caratterizzati da approssimazione e quando poi l'approssimazione sta proprio 

nel firmatario del decreto, beh, allora probabilmente non stiamo parlando più di sciatteria 

amministrativa, stiamo parlando quello che è diventato un principio caratterizzante 

dell'Amministrazione. Se anche il capo dell'Amministrazione firma decreti per il Comune di Afragola 

riferendosi a bozze del Comune di Acerra e beh, io qualche difficoltà di fiducia in chi mi da una mano 

a fare i miei documenti me la comincio a porre. Né si è provveduto alla rettifica di quei decreti e così il 

Sindaco nomina cabine di regia per gli esiti finali dei PICS, facendo riferimento a dirigenti di Afragola 

che però devono lavorare per il Comune di Acerra. È chiaro, è evidente il palese errore di copia e 

incolla, ma se chi scrive i decreti non è nemmeno capace di copiare io non so perché ci ostiniamo a 

tenerli cari cari.  

Sono preoccupato, dicevo, sono preoccupato perché la legittimazione che questi 14 milioni di 

euro possano andare persi mi preoccupa, mi preoccupa rispetto a quello che sta accadendo con i 

fondi del PNRR. Molti non sanno che è cominciato l'avvio del procedimento di definanziamento 

dell'allargamento di una scuola, quello all Aldo Moro e della costruzione di una nuova scuola che era 

quella di San Marco. Molti non sanno che stanno emergendo altre criticità e così il Ministero ci scrive e 

mette in discussione i finanziamenti per i beni confiscati, per gli interventi sui beni confiscati alla 

criminalità organizzata, perché l'intervento non sembra essere conforme con la destinazione 

urbanistica del bene. E così ci troviamo di fronte all'ennesimo procedimento di definanziamento di un 

ulteriore investimento che si predicava già quasi realizzato. Alla fine avremo una serie di debiti da 

accollarci e non vorrei che poi questi fondi PRIUS vengono destinati dopo i fondi TAV, dopo i fondi Più 

Europa, dopo i fondi PICS, anche questi vengano sciupati in questo modo.  
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E, ancora, scopriamo perché la preoccupazione è legittima, scopriamo nell'ambito dell'omicidio 

Carbonaro che uno degli interventi a valere sul campo sportivo, quello per intenderci, il cluster 2, le 

tensostrutture sono state realizzate sulle fasce di rispetto dell'area cimiteriale e dell'acquedotto, in 

palese difformità con quelle che sono le prescrizioni di piano. Scusate, ma tutto questo vi porta a 

ragionare, ad individuare, a commissariare il Settore PNRR? Abbiamo predicato la venuta di un 

tecnico in Giunta, esperto di questo, siamo andati alla ricerca di un 110 che doveva dedicarsi solo a 

questo, al momento indagini in corso a gogò, definanziamento della costruzione di due scuole, 

probabile definanziamento degli investimenti sui beni confiscati alla criminalità organizzata, verifica di 

quanto già realizzato che pare essere difforme dalle prescrizioni urbanistiche. Vedete, è questo quello 

che mi preoccupa, non tanto l'iscrizione in bilancio di somme dovute e trasferite dalla Regione 

Campania pari a 296 mila euro per tre anni, sulla quale, in tutta franchezza, mi verrebbe pure da 

chiedere: ma avete già qualche idea? Affidarci a qualche struttura esterna? Perché sempre il mio 

ricordo, memoria storica di questo Comune, mi porta a quando i fondi Più Europa furono caratterizzati 

da una serie di progettazioni pari a circa 2 milioni di euro di incarichi dati così, per scoprire che dopo il 

Palazzo Comunale non aveva le opportune verifiche delle fondamenta. Per scoprire che la scuola che 

si voleva fare a San Marco non teneva la conformità urbanistica. Questo è quello che mi preoccupa. 

Mi preoccupa l'incapacità di questa macchina comunale a spendere le risorse e, anzi, a sperperarle. 

Io annuncio il mio voto contrario quest'atto, con le riserve che ho appena elencato. Aspettiamo di 

venire in quest'aula per un atto obbligatorio, perché qua non ci sta niente da condividere, qua ci sta da 

fare un percorso che è obbligato, che è quello dell'approvazione del DOS, del Documento Operativo 

Strategico, quindi che condividi. qua c'è un obbligo di legge, questo Consiglio Comunale deve 

esprimersi sul DOS. E quando siamo venuti qua a chiedere la condivisione sulla verifica di come si 

stanno spendendo i nostri soldi sul PNRR c'è stata bocciata la richiesta di una Commissione ad hoc. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Consigliere. veniamo all argomento del giorno.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Presidente, sto proprio a tema, mi creda.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Stiamo parlando del PNRR.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

No Presidente, io sto proprio a tema. Riservandosi il Sindaco di venire in aula anche più volte. 

Oggi, oltre al definanziamento delle due scuole, ci auguriamo che venga in aula per il potenziale di 

finanziamento dei beni confiscati e per l'aggiustamento, ove possibile, degli interventi fatti in piena 

fascia di rispetto.  
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Io, come dicevo, annuncio il mio voto contrario. È evidente che il Sindaco avrebbe dovuto 

renderci edotto rispetto al fatto che un dirigente neo assunto in questo Comune si prende la 

responsabilità del PRIUS e soprattutto con quale supporto operativo, perché poi è facile caricare di 

responsabilità un dirigente, quando questo dirigente ha avuto, sta avendo a disposizione risorse per 

gli assistenti RUP, sta avendo risorse per una società che deve fare un lavoro che l'Ufficio Condono 

già ha fatto. Poi andiamo a vedere pure con serenità, con serena determinazione chi sta facendo, chi 

sono i soggetti, con chi condividono lo studio quei soggetti che stanno facendo il lavoro per il Comune 

di Afragola e oggi ci troviamo col PRIUS. Aspettiamo, noi siamo qui, l'unico valore che ha questa parte 

di Consiglio Comunale è quella del controllo e noi questo controllo lo faremo certamente in maniera 

certosina. Mi perdonerà il Presidente se, rispetto a quanto detto dal Consigliere Marianna Salierno, 

anche io gradirei sapere chi è questo signor omissis, non si ha probabilmente nemmeno il coraggio di 

individuarlo per nome e per cognome e quali sarebbero le gravi offese che questo signore omissis ha 

arrecato all'Amministrazione nella sua interezza, magari per condividere, questa volta sì, con 

l'Amministrazione una difesa ad oltranza rispetto a ingiurie, a discriminazioni, a offese. Quindi, ci 

preoccuperemo di acquisire le note. Presidente, ma mi permetto di dire che a me sta più a cuore , 

queste sono cose che avranno un loro naturale percorso, un loro naturale svolgimento, purtroppo 

sono più preoccupato della delibera di costituzione di parte civile rispetto alla   

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Consigliere, cortesemente, veniamo   

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

No, Presidente   

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Ma stiamo parlando di tutt'altri argomenti.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Presidente   

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Non può andare oltre gli argomenti posti all'ordine del giorno.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Presidente.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

La prego, io la lascio parlare   
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CONS. GIUSTINO GENNARO 

Presidente, ma lei sa che cosa voglio dire?  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

con la speranza che lei si interrompa, ma lei continua. 

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Lei sa che voglio dire? E se non sa che voglio dire   

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Ma sta parlando di un altro argomento che non fa parte dell'ordine del giorno. 

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Ha fatto parlare Marianna Salierno   

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Ha accennato, lei sta riprendendo, io non ho fatto parlare. 

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Le ho chiesto una licenza.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Io non so cosa   

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Volevo solo dire che, sempre rispetto ai finanziamenti, sempre rispetto ai finanziamenti esterni 

mi risulta particolarmente doloroso analizzare da un lato la costituzione di parte civile e dall'altro lato 

una struttura comunale che nega le carte all'Avvocato difensore della povera Martina Carbonaro! 

Questa è la contraddizione in termini che ci portiamo appresso come Amministrazione!  

Preside, questo volevo rappresentare, evidentemente l'Amministrazione nel votare quella 

quell'atto di Giunta non si è reso conto dell'ostruzionismo, delle barriere, delle barricate che il dirigente 

del PNRR anche con artifici, sta frapponendo tra il Comune e un legittimo diritto alla difesa 

dell'Avvocato. Ma che vi costa a dare le carte? Mica dare le carte significa ammettere una colpa. Dare 

le carte significa mettere nelle condizioni un Magistrato di valutare, col presupposto che se non gliele 

date voi se le vengono a prendere loro. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Concluda. Grazie.  
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Si propone al Consiglio Comunale di deliberare   

La parola al Sindaco.  

 

SINDACO 

Presidente, la ringrazio, io non invaderò altre sfere rispetto al   

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Rispettiamo l'ordine del giorno, cortesemente.  

 

SINDACO 

Sì, al limite, semplicemente credo che anche lei, ma anche il Segretario Generale ancora una 

volta possa prendere spunto e nota dei rilievi. Noi puntiamo tanto, io mi riempio d'orgoglio assistere 

certe volte ai pubblici riconoscimenti delle efficienze di alcuni nostri servizi che afferiscono alla 

transizione digitale e da ultimo, proprio per collegarmi a quanto veniva detto, addirittura emittenti 

nazionali, broadcast, reti di rilevanza internazionale ci hanno elogiato per la qualità della 

videosorveglianza , ma oggi non dobbiamo discutere di questo. E poi credo che la casa di vetro è fatta 

anche di questi passaggi, siccome credo che siano problematiche facilmente gestibili e io ho dato 

indirizzi chiari, sia in questo Consiglio, sia in altre sedi, ma, cara Segretaria, lei ha tutte le prerogative 

e i mezzi per poter verificare le doglianze rispetto alla tracciabilità, la trasparenza, addirittura la 

semplice apertura di un file. Quindi, creiamo per una buona volta un protocollo semplificato perché 

non si può in alcun modo accettare che vengano lese le prerogative dei Consiglieri. L'ho detto più 

volte, se sarà necessario scriverò anche, perché credo che abbiamo delle risorse notevoli da questo 

punto di vista e quindi che se siamo così bravi a dare supporto alle forze dell'ordine su un terreno così 

drammatico quali sono stati i fatti di cronaca recente, che pure venivano richiamati, tra l'altro in queste 

ore ricorre il trigesimo della tragedia, i 30 giorni dalla morte, dal rinvenimento del corpo senza vita di 

Martina. Domani nella Basilica di Sant'Antonio verrà celebrata anche una Santa Messa, credo che 

ancor di più i nostri Consiglieri, tutti i Consiglieri, tutti i Consiglieri Comunali credo non debbono essere 

messi in condizioni poi di rivendicare ancora una volta certi dati in Consiglio Comunale, perché da 

parte mia, da parte dell'Esecutivo, da parte dell'Amministrazione non c'è mai stata la volontà di inibire 

queste forme di compartecipazione.  

Sì, il tema della condivisione è doveroso, il DOS è un passaggio fondamentale, ma credo che ci 

sarà tutto il tempo e mi auguro che da questo punto di vista anche le Commissioni competenti faranno 

il loro lavoro. Io, per una esigenza anche di sintesi, non sono andato nei dettagli di quelle che 

valutiamo essere le progettualità che possono essere inserite nel PRIUS, ma proprio perché ci 

saranno tutti gli spazi, anche istituzionali, per discuterne.  

Mi sono permesso di citare due elementi, da una parte una connessione che mi auguro sia 

virtuosa con quanto del PRIUS non si è potuto fare, anche perché ci impegniamo al massimo per 

consentire anche di svolgere le gare, ma anche lì evidentemente un deficit di carattere afferente alla 
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rendicontazione non ha consentito di far partire nell'ambito dei PRIUS quegli interventi, ne cito due: 

quello che mirava alla riqualificazione della villa comunale e anche della Pinetina Sant'Antonio e 

dall'altro c'è la volontà - lo dico con assoluta chiarezza - addirittura di ripristinare la virtuosa 

connessione con delle progettazioni che attraverso due - tre gestioni amministrative non si sono 

potute attuare. Per fortuna, grazie all'aiuto della Provvidenza, stiamo conducendo in porto l'intervento 

del Parco Didattico.  

In ordine, poi, all esigenza di trasferimento di dati chiari, che possono mettere in condizioni i 

Consiglieri di conoscere anche quello che è un atto di indirizzo e ne abbiamo adottati due, uno relativo 

alla tutela dell'Ente rispetto ad alcuni giudizi, dall'altro rispetto alla costituzione di parte civile credo che 

anche qui l'Amministrazione, attraverso il Segretario Generale, potrà nelle prossime ore dare il 

massimo supporto anche di carattere informativo alle legittime richieste dei Consiglieri Comunali, nella 

consapevolezza che si tratta di temi oltremodo delicati, dove non c'è da alzare barricate, né da 

scadere nei personalismi, perché si tratta di modalità da una parte di tutela della dignità 

dell'Amministrazione Comunale, di questa realtà che è fatta di dirigenti, funzionari, dipendenti, ma 

anche, vivaddio, di un Sindaco e di una Giunta e di un Consiglio Comunale e dall'altra, poi, anche fare 

in modo che nel momento in cui si attiveranno tutte le forme di tutela giurisdizionale intorno ad una 

tragedia che ha profondamente segnato la nostra comunità, il Comune, l'ente locale sia messo in 

condizione di poter fare la sua parte.  

Da ultimo, in ordine anche alla necessaria richiesta di accessibilità ad un patrimonio di 

informazioni, credo che sia doveroso - e lo dico per l'ennesima volta - fare in modo che un tavolo 

anche di concertazione sintetico, magari guidato dal Segretario Generale che ha tutte le attitudini e le 

competenze per poterlo fare e dirigere, consenta finalmente di riconoscere in capo a ciascun 

Consigliere un criterio anche di soddisfazione in ordine all'accesso ad un patrimonio di informazioni, 

proprio perché abbiamo uno strumentario, abbiamo degli strumenti, delle risorse che riguardano tutto 

l'apparato anche informatico che consente di andare in questa direzione. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Sindaco.  

Si propone al Consiglio Comunale di deliberare: ratificare ai sensi dell'articolo 175 comma 4 e 

dell'articolo 42 del DLgs. 2007/2000 la deliberazione di Giunta Comunale numero 28 del 28,05.2025, 

avente ad oggetto: Variazione d'urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 ai sensi dell'articolo 175, 

comma 4 del D.Lgs. 267/2000 - programma PRIUS, assistenza tecnica .  

Per appello nominale.  

 

votazione: 

Pannone   Antonio    Favorevole  

Castaldo    Biagio     Favorevole 
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Di Maso    Assunta Antonietta  Favorevole 

Tignola    Giuseppina    Assente  

Castaldo    Francesco   Assente 

Tralice    Sara    Favorevole 

Migliore    Giuseppe   Favorevole 

Sepe    Maria Carmina   Favorevole 

Fusco    Francesco   Favorevole 

Affinito    Giuseppe   Assente 

   Santo    Favorevole 

Di Maso    Gianluca   Favorevole 

Ausanio    Arcangelo   Favorevole 

Lanzano    Antonio    Assente 

Zanfardino   Benito (1982)   Favorevole 

Iazzetta    Raffaele    Assente 

Giustino    Gennaro    Contrario  

Zanfardino   Benito (1976)    Favorevole 

Caiazzo    Antonio    Assente  

Botta    Raffaele     Assente 

Baia    Giacinto    Contrario  

De Stefano   Vincenzo    Assente 

Iazzetta    Antonio    Assente 

Salierno    Marianna    Contraria  

Russo    Crescenzo   Contrario 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

12 voti favorevoli, 4 contrari, nessun astenuto, 9 nove assenti.  

Quindi, 12 voti favorevoli e 4 voti contrari, la proposta viene deliberata.  

Metto in votazione la stessa immediatamente  esecutiva ai sensi dell'articolo 134, comma 4 

D.Lgs. 267/2000, per alzata di mano.  

 

Si procede alla votazione per alzata di mano.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Favorevoli. Contrari. Favorevoli ne sono 11 perché è uscita fuori aula la Consigliere Tralice, 

quindi 11 voti favorevoli, 4 voti contrari, la proposta viene deliberata. Grazie.  
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Comune di Afragola
Città metropolitana di Napoli

DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA COMUNALE
N. 28/2025 del 28/05/2025

OGGETTO:  Variazione d’urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 ai sensi dell’art.
175, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000. PROGRAMMA PRIUS - ASSISTENZA TECNICA

Il giorno 28/05/2025 alle ore 16:50, in Afragola e nella sede del Palazzo Comunale, si è riunita la
Giunta Comunale per l’approvazione della proposta di deliberazione di cui all’oggetto.

PRESENTI ASSENTI

Prof. ANTONIO PANNONE P

On.le Dott.ssa GIUSEPPINA CASTIELLO A

Dott. PASQUALE DE STEFANO P

Avv. PERLA FONTANELLA P

Ing. ANTONIO GIACCO A

Dott.ssa CHIARA NESPOLI P

P.I. ANIELLO SILVESTRO A

Presenti: 4   Assenti: 3

Assiste: ELISABETTA FERRARA - Segretario Generale

Presiede: ANTONIO PANNONE - Sindaco

Verificato il numero legale, ANTONIO PANNONE - Sindaco, invita a deliberare sulla proposta di
deliberazione all’oggetto, sulla quale i responsabili dei servizi interessati hanno espresso i pareri
richiesti ai sensi dell’art. 49 del Decreto Legislativo 18/08/2000, n. 267.

Esito: Approvata con immediata eseguibilità
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RELAZIONE ISTRUTTORIA E PROPOSTA DI DELIBERAZIONE

IL DIRIGENTE DEL SETTORE URBANISTICA

Premesso che:

 Il Comune di Afragola è stato individuato dalla Regione Campania tra le Autorità

Urbane delegate all’attuazione dei Programmi di Rigenerazione Integrata Urbana

Sostenibile (PRIUS), nell’ambito della Priorità 5 – Sviluppo Territoriale Integrato

del PR Campania FESR 2021-2027, Azione 5.1.1;

 Con  Deliberazione  della  Giunta  Regionale  n.  259  del  30/05/2024,  alla  Città  di

Afragola  è  stata assegnata una dotazione finanziaria complessiva pari ad €

14.649.070,67, comprensiva della quota di Premialità e delle risorse per Assistenza

Tecnica, pari al 2% dell’importo totale, ovvero € 292.981,41;

 Il Programma PRIUS si configura come strumento strategico di pianificazione e

attuazione di interventi integrati di sviluppo urbano sostenibile, coerente con le

linee guida regionali e fondato, per la Città di Afragola, sulle previsioni del PUC

recentemente approvato;

 In tale contesto, l’assistenza tecnica rappresenta un fattore abilitante essenziale per

l’attuazione  efficace  del  PRIUS,  fornendo  supporto  qualificato  all’Ufficio

dedicato,  con  particolare riferimento alla predisposizione di tutti gli atti e

documenti richiesti nelle fasi di programmazione, progettazione, monitoraggio e

attuazione, nonché per l’adeguamento e la  verifica  del  sistema  di  gestione  e

controllo (Si.Ge.Co.);

 Le  risorse  per  l’assistenza  tecnica,  come  previsto  dalla  DGR  259/2024,  sono

finalizzate  a  potenziare  la  capacità  operativa  dell’Ente,  accelerare  l’iter

procedurale  verso la  sottoscrizione dell’Accordo di Programma con la  Regione

Campania e conseguire gli obiettivi richiesti per l’accesso alla Premialità prevista,

subordinata  all’assunzione  di  obbligazioni  giuridicamente  vincolanti  entro  il

31/12/2026 per almeno il 70% delle risorse assegnate;
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 È pertanto necessario attivare tempestivamente i servizi di assistenza tecnica

utilizzando le risorse dedicate, e destinare una quota pari al 5% dell’importo per

l’assistenza tecnica, pari ad € 14.649,07, quale incentivo al personale comunale

inserito nel sistema di gestione e controllo del PRIUS.

 la Giunta Comunale, con deliberazione nr. 82 del 04.12.2024 ha dato avvio alle

attività finalizzate alla sottoscrizione dell’Accordo di Programma con la Regione

Campania  per  l’esecuzione  del  Programma  di  Rigenerazione  Integrata  Urbana

Sostenibile (PRIUS), affidando al Dirigente del Settore Urbanistica Ing. Valerio

Esposito la responsabilità di:

 Adeguare il SIGECO dell’Autorità Urbana di Afragola;

 Sottoporre lo stesso alla verifica del ROS dell’Azione 5.1.1 del PR

FESR 2021- 2027, Arch. Alberto Romeo Gentile;

 Sottoporre  alla  Giunta  Comunale  tutti  gli  atti  amministrativi  per

avviare e definire la fase di ascolto del territorio;

 Aggiornare  il  Documento  di  Orientamento  Strategico  da  sottoporre

all’approvazione del Consiglio Comunale;

 Predisporre  la  proposta  di  Programma  di  Rigenerazione  Integrata

Urbana Sostenibile per l’approvazione della Giunta Comunale;

 Inoltrare la proposta di Programma di Rigenerazione Integrata Urbana

Sostenibile al ROS dell’Azione 5.1.1 del PR FESR 2021-2027, Arch.

Alberto Romeo Gentile per la valutazione di coerenza;

 Predisporre tutta la documentazione necessaria per l’approvazione del

PRIUS in Cabina di Regia mediante l’utilizzo dei Format approvati

con DD nr.  157 dell’11/07/2024 del ROS dell’Azione 5.1.1 del  PR

FESR 2021-2027;

 Attivare servizi di assistenza tecnica in grado di supportare l’Ufficio

dedicato alla gestione delle azioni integrate di sviluppo urbano per la

predisposizione di  tutti gli atti e documenti necessari nelle fasi di
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Programmazione, Progettazione,  Monitoraggio  ed  Attuazione  del

PRIUS, utilizzando le risorse appositamente stanziate  dalla  Regione

Campania con la DGR 259 del 30.05.2024 e pari a complessivi euro

292.981,00  interamente  a  carico  dei  fondi  SIE  e  senza

cofinanziamento comunale;

 con deliberazione del Consiglio Comunale n. 18 del 20/03/2025 è stato approvato il

Bilancio di Previsione 2025-2027 e i suoi relativi allegati;

Considerato che:

 È necessario adeguare alcune previsioni di  entrata e di  spesa assunte nel  bilancio

2025-2027,  per sopravvenute esigenze non differibili ed in relazione a servizi

indispensabili, evidenziando la necessità di apportare le conseguenti variazioni ed in

particolare :

 Erogazione del Finanziamento relativo all’Assistenza Tecnica al PRIUS come
da

Delibera di Giunta Regionale nr. 259 del 30.05.2024;

 la suddetta variazione richiede di essere assunta con urgenza in quanto necessaria a

garantire  l’avvio  delle  attività  legate  al  PRIUS onde evitare  il  grave  danno della

perdita dei fondi comunitari assegnati al Comune di Afragola;

Vista  la variazione di competenza e di cassa al bilancio di Previsione 2025-2027,

necessaria ad adeguare gli stanziamenti all’andamento della gestione, che si riporta

nel prospetto allegato al presente provvedimento quale parte integrante e sostanziale

e del quale si riportano di seguito i dettagli:

ALLEGATO A 

VARIAZIONE DI BILANCIO 

ENTRATA

Codice Descrizione
Anno 

2025
Anno 2026 Anno 2027

 
Programma 
PRIUS

   

97.660,47 97.660,47 97.660,47
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TOTALE ENTRATA 97.660,47 97.660,47 97.660,47

SPESA

Codice Descrizione
Anno 

2025
Anno 2026 Anno 2027

 
Assistenza 
Tecnica

   

92.777,44 92.777,44 92.777,44

 

Assistenza 
Tecnica 
Personale 
Dipendente

4.883,03 4.883,03 4.883,03

 
 

   

TOTALE SPESA 97.660,47 97.660,47 97.660,47

Dato atto che con verbale n. 62 del 14/11/2023 il Collegio dei Revisori dei Conti ha

dichiarato di rilasciare i pareri sulle variazioni di bilancio solo ed esclusivamente

sulle proposte di deliberazione del Consiglio Comunale;

Il Dirigente del Settore Urbanistica

Ing. Valerio Esposito

L’ASSESSORE CON DELEGA AI LAVORI PUBBLICI 

ING.ANTONIO GIACCO

LETTA E FATTA PROPRIA la relazione istruttoria che precede per farne parte integrante e 

sostanziale del presente atto;

ACQUISITO in merito alla presente proposta di deliberazione, il parere favorevole di regolarità

tecnica espresso dal Dirigente del Settore Urbanistico e il parere contabile favorevole espresso

dal Dirigente del Servizio Finanziario ai sensi e per gli effetti dell’art. 49 TUEL e ss.mm.ii.;

VISTI lo Statuto Comunale

il vigente regolamento di 

contabilità; il D.gs.18 agosto 

2000 n.267:
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PROPONE ALLA GIUNTA COMUNALE DI DELIBERARE

1) APPROVARE  la  relazione  istruttoria  che  forma  parte  integrante  e  sostanziale del

presente provvedimento;

2) APPORTARE al Bilancio di previsione 2025/2027 le variazioni di cui all’allegato A),

dando atto che le stesse rientrano nel disposto di cui all’ art. 175 comma 4 del TUEL in

via d’urgenza;

3) TRASMETTERE il presente provvedimento al Consiglio Comunale per la ratifica

entro 60 giorni e comunque non oltre il 31 dicembre p.v.

4) DICHIARARE  la  presente  deliberazione,  considerata  l’urgenza,  immediatamente

eseguibile, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D.Lgs. 267/2000 e ss.mm.ii..

LA GIUNTA COMUNALE

Premesso:

 Che in merito all’oggetto, sono pervenute la Relazione istruttoria e la Proposta di

deliberazione  a  firma  del  Dirigente  del  Settore  Urbanistica e  dell’Assessore  di

riferimento;

 Visto il parere tecnico favorevole sulla presente proposta di deliberazione espresso dal

Dirigente del Settore Urbanistico e il parere contabile favorevole espresso dal Dirigente

del Servizio Finanziario in ordine alla regolarità tecnica, come previsto dall’art.49 del

vigente T.U.EE.LL.;

Con voti unanimi, resi ed espressi e forme di legge

DELIBERA

1 APPORTARE al Bilancio di previsione 2025-2027 le variazioni di cui all’allegato

A), dando atto che le stesse rientrano nel disposto di cui all’ art. 175 comma 4 del

TUEL

Doc
um

en
to

 d
i C

on
su

lta
zio

ne



27DelC N° 00050/2025 del 27/06/2025

2 TRASMETTERE il presente provvedimento al Consiglio Comunale per la ratifica

entro  60  giorni  e  comunque  non  oltrre  il  31  dicembre  p.v.;  previa  preventiva

acquisizione del parere favorevole rilasciato dal Collegio dei Revisori dei Conti;

3 DICHIARARE la presente, stante l’urgenza, immediatamente esecutiva ai sensi

dell’art.134, comma 4, del D. Lgs. n.267/2000;

ALLEGATO A

ALLEGATO A 

VARIAZIONE DI BILANCIO 

ENTRATA

Codice Descrizione
Anno 

2025
Anno 2026 Anno 2027

 
Programma 
PRIUS

   

97.660,47 97.660,47 97.660,47

 
 

   

TOTALE ENTRATA 97.660,47 97.660,47 97.660,47

SPESA

Codice Descrizione
Anno 

2025
Anno 2026 Anno 2027

 
Assistenza 
Tecnica

   

92.777,44 92.777,44 92.777,44

 

Assistenza 
Tecnica 
Personale 
Dipendente

4.883,03 4.883,03 4.883,03

 
 

   

TOTALE SPESA 97.660,47 97.660,47 97.660,47Doc
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VARIAZIONI AL
PEG PLURIENNALE
PERIODO 2025 - 2027

PROPOSTA NUMERO 33 DEL 18/04/2025
VARIAZIONE PLURIENNALE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2025-

2027 AI SENSI DELL'ART 175 COMMA 4 D.LGS 267/2000-
PROGRAMMA PRIUS- CONTRIBUTO REGIONALE PER

ASSISTENZA TECNICA E PREMIALITA'

Ente: COMUNE DI AFRAGOLA

   PROVINCIA DI NAPOLI

Procedura realizzata da
Publisys S.p.A.

C.da Santa Loja - Tito (PZ)
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Ente: COMUNE DI AFRAGOLA

  PROVINCIA DI NAPOLI

Variazioni al
Peg Pluriennale

Periodo 2025 - 2027
Parte I - Entrata

Proposta Numero 33 del 18/04/2025

Procedura realizzata da
Publisys S.p.A.

C.da Santa Loja - Tito (PZ)
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ENTE: COMUNE DI AFRAGOLA
 PROVINCIA DI NAPOLI

Variazioni al Peg Pluriennale Periodo 2025 - 2027
Parte I - Entrata

Proposta Numero 33 del 18/04/2025

PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

TITOLO, TIPOLOGIA

Anno 2027

PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

Anno 2026

PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

VARIAZIONE
(+)

Anno 2025

VARIAZIONE
(+)

VARIAZIONE
(+)

VARIAZIONE
(-)

VARIAZIONE
(-)

VARIAZIONE
(-)

C.d.R. 105 - .

0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47

4.200.01 42089 - PRIUS- CONTRIBUTO
REGIONALE PER  ASSISTENZA TECNICA  E
PREMIALITA'

Comp.

Cassa

0,00

0,00

0,00 0,00

TOTALE C.d.R. 105
Comp.

Cassa

0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00

0,00

0,00 0,00

Comp.

Cassa

0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47
TOTALE

0,00

0,00

0,00 0,00
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ENTE: COMUNE DI AFRAGOLA
 PROVINCIA DI NAPOLI

Variazioni al Peg Pluriennale Periodo 2025 - 2027
Parte I - Entrata

Proposta Numero 33 del 18/04/2025

PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

TITOLO

Anno 2027

PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

Anno 2026

PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

VARIAZIONE
(+)

Anno 2025

VARIAZIONE
(+)

VARIAZIONE
(+)

RIEPILOGO ENTRATE PER TITOLI

VARIAZIONE
(-)

VARIAZIONE
(-)

VARIAZIONE
(-)

0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47
Titolo 4 - ENTRATE IN CONTO CAPITALE

Comp.

Cassa

0,00

0,00

0,000,00

TOTALE GENERALE DELLE ENTRATE
Comp.

Cassa

0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00

0,00

0,000,00
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Ente: COMUNE DI AFRAGOLA

  PROVINCIA DI NAPOLI

Variazioni al
Peg Pluriennale

Periodo 2025 - 2027
Parte II - Spesa

Proposta Numero 33 del 18/04/2025

Procedura realizzata da
Publisys S.p.A.

C.da Santa Loja - Tito (PZ)
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ENTE: COMUNE DI AFRAGOLA
 PROVINCIA DI NAPOLI

Variazioni al Peg Pluriennale Periodo 2025 - 2027
Parte II - Spesa

Proposta Numero 33 del 18/04/2025

PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

CAPITOLO

Anno 2027

PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

Anno 2026

PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

VARIAZIONE
(+)

Anno 2025

VARIAZIONE
(+)

VARIAZIONE
(+)

VARIAZIONE
(-)

VARIAZIONE
(-)

VARIAZIONE
(-)

C.d.R. 105 - .

C.d.C. BBB - descrizione

09.02.2.202 01512 - PRIUS- ASSISTENZA
TECNICA E PREMIALITA'

Comp.

di cui FPV

Cassa

0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0,00 97.660,47 97.660,47

TOTALE C.d.C. BBB

Cassa

di cui FPV

Comp. 0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

TOTALE C.d.R. 105

Comp.

di cui FPV

Cassa

0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

TOTALE

Comp.

di cui FPV

Cassa

0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00Doc
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ENTE: COMUNE DI AFRAGOLA
 PROVINCIA DI NAPOLI

Variazioni al Peg Pluriennale Periodo 2025 - 2027
Parte II - Spesa

Proposta Numero 33 del 18/04/2025

PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

TITOLO

Anno 2027

PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

Anno 2026

PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

VARIAZIONE
(+)

Anno 2025

VARIAZIONE
(+)

VARIAZIONE
(+)

RIEPILOGO SPESE PER TITOLI

VARIAZIONE
 (-)

VARIAZIONE
(-)

VARIAZIONE
(-)

0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47

Titolo 2 - SPESE IN CONTO CAPITALE

Comp.

Cassa

di cui FPV 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

TOTALE GENERALE DELLE SPESE

Comp.

Cassa

0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47

di cui FPV 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00
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ENTRATE CASSA
2025

QUADRO GENERALE RIASSUNTIVO

COMPETENZA
2025

COMPETENZA
2026

COMPETENZA
2027 SPESE CASSA

2025
COMPETENZA

2025
COMPETENZA

2026
COMPETENZA

2027

ENTE: COMUNE DI AFRAGOLA
 PROVINCIA DI NAPOLI

Variazioni al Peg Pluriennale Periodo 2025 - 2027
Proposta Numero 33 del 18/04/2025

12.696.945,62Fondo di cassa all'inizio dell'esercizio

Avanzo di amministrazione 1.320.072,36 0,00 0,00 Disvanzo di amministrazione 3.020.457,81 3.020.457,81 3.020.457,81

Fondo pluriennale vincolato 5.632.834,53 0,00 0,00

Titolo 1 - Entrate correnti di natura
tributaria, contributiva e perequativa

30.790.219,13 39.524.869,41 39.654.869,41 37.554.869,41
Titolo 1 - Spese correnti 56.050.654,15 56.069.562,99 53.115.007,47 51.231.802,93

 - di cui fondo pluriennale vincolato 0,00 0,00 0,00

Titolo 2 - Trasferimenti correnti 4.701.611,32 4.473.304,62 3.735.649,97 3.735.649,97

Titolo 3 - Entrate extratributarie 11.926.732,47 13.572.015,35 13.272.786,58 13.302.786,58

Titolo 4 - Entrate in conto capitale 39.187.482,12 54.986.665,01 42.245.463,55 44.218.267,98

Titolo 2 - Spese in conto capitale 39.376.490,30 59.110.884,35 41.451.463,55 43.224.267,98

 - di cui fondo pluriennale vincolato 0,00 0,00 0,00

Titolo 5 - Entrate da riduzione di
attività finanziarie

0,00 0,00 0,00 0,00
Titolo 3 - Spese per incremento di
attività finanziarie

0,00 0,00 0,00 0,00

Totale entrate finali Totale spese finali86.606.045,04 112.556.854,39 98.908.769,51 98.811.573,94 95.427.144,45 115.180.447,34 94.566.471,02 94.456.070,91

Titolo 6 - Accensione di prestiti 442.030,40 385.000,00 385.000,00 385.000,00 Titolo 4 - Rimborso di prestiti 1.763.549,33 1.693.856,13 1.706.840,68 1.720.045,22

Titolo 7 - Anticipazioni da istituto
tesoriere/cassiere

0,00 0,00 0,00 0,00
Titolo 5 - Chiusura Anticipazioni da
istituto tesoriere/cassiere

0,00 0,00 0,00 0,00

Titolo 9 - Entrate per conto di terzi e
partite di giro

52.884.523,15 53.095.000,00 53.095.000,00 53.095.000,00
Titolo 7 - Spese per conto terzi e partite
di giro

55.410.857,99 53.095.000,00 53.095.000,00 53.095.000,00

Totale titoli Totale titoli139.932.598,59 166.036.854,39 152.388.769,51 152.291.573,94 152.601.551,77 169.969.303,47 149.368.311,70 149.271.116,13

TOTALE COMPLESSIVO
DELLE ENTRATE

TOTALE COMPLESSIVO
DELLE SPESE152.629.544,21 172.989.761,28 152.388.769,51 152.291.573,94 152.601.551,77 172.989.761,28 152.388.769,51 152.291.573,94

Fondo di cassa finale presunto 27.992,44
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Comune di Afragola
Città metropolitana di Napoli

DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA COMUNALE

OGGETTO:  Variazione d’urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 ai sensi dell’art.
175, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000. PROGRAMMA PRIUS - ASSISTENZA TECNICA

Il  Dirigente del SETTORE URBANISTICA a norma degli art. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1,
D.Lgs. 267/2000, introdotto con D.L. n. 174/2012, convertito in legge n. 213/2012, sulla proposta
di deliberazione in oggetto:

- esprime il seguente parere: FAVOREVOLE
- in ordine alla regolarità tecnica del presente atto ed attesta la regolarità e la correttezza

dell’azione amministrativa
- attesta  che  non  sussistono  situazioni  di  conflitto  d’interesse  in  capo  allo  scrivente

firmatario

Note: 

Afragola, 30/04/2025

Doc
um

en
to

 d
i C

on
su

lta
zio

ne



39DelC N° 00050/2025 del 27/06/2025

Comune di Afragola
Città metropolitana di Napoli

DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA COMUNALE

OGGETTO:  Variazione d’urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 ai sensi dell’art.
175, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000. PROGRAMMA PRIUS - ASSISTENZA TECNICA

Il  Dirigente del SETTORE FINANZIARIO a norma degli art. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1,
D.Lgs. 267/2000, introdotto con D.L. n. 174/2012, convertito in legge n. 213/2012, sulla proposta
di deliberazione in oggetto: 

- in ordine alla regolarità contabile, esprime il seguente parere: FAVOREVOLE
- attesta, altresì, che non sussistono situazioni di conflitto d’interesse in capo allo scrivente

firmatario in relazione al presente atto

Note: 

Afragola, 30/04/2025
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Letto, confermato e sottoscritto.

Sindaco Segretario Generale

ANTONIO PANNONE ELISABETTA FERRARA

________________________________________________________________________________________________

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE

Copia  della  presente  deliberazione,  viene  affissa  in  pubblicazione  all’Albo  Pretorio  ai  sensi
dell’articolo 124, comma 1, del D.Lgs 267/2000 per 15 giorni consecutivi.

Afragola, 03/06/2025

_________________________________________________________________________________________________

ATTESTAZIONE DI ESECUTIVITA’

Visti gli atti d’ufficio si attesta che la presente deliberazione:
- E' divenuta esecutiva il giorno 28/05/2025, essendo stata dichiarata immediatamente eseguibile
(Art 134, comma 4, D.Lgs. 267/2000).
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VARIAZIONI AL
BILANCIO DI PREVISIONE

ESERCIZIO 2025

DELIBERA DI GIUNTA
NUMERO 28 DEL 28/05/2025

VARIAZIONE DURGENZA AL BILANCIO DI PREVISIONE 2025-2027
AI SENSI DELLART. 175, COMMA 4, DEL D.LGS. N. 267/2000.

PROGRAMMA PRIUS - ASSISTENZA TECNICA

Ente: COMUNE DI AFRAGOLA

   PROVINCIA DI NAPOLI

Procedura realizzata da
Publisys S.p.A.

C.da Santa Loja - Tito (PZ)
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Ente: COMUNE DI AFRAGOLA

  PROVINCIA DI NAPOLI

Variazioni al
Bilancio di Previsione

Esercizio 2025
Parte I - Entrata

Delibera di GIUNTA
Numero 28 del 28/05/2025

Procedura realizzata da
Publisys S.p.A.

C.da Santa Loja - Tito (PZ)
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ENTE: COMUNE DI AFRAGOLA
 PROVINCIA DI NAPOLI

Variazioni al Bilancio di Previsione Esercizio 2025
Parte I - Entrata

Delibera di GIUNTA Numero 28 del 28/05/2025

TITOLO, TIPOLOGIA PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

Anno 2025

in aumento in diminuzione

VARIAZIONE

Titolo 4 - ENTRATE IN CONTO CAPITALE 4 4 44

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47
Tipologia 200 - CONTRIBUTI AGLI INVESTIMENTI

Competenza

Cassa

0,00

0,00

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47
TOTALE Titolo 4

Competenza

Cassa

0,00

0,00

TOTALE GENERALE DELLE ENTRATE
Competenza

Cassa

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00

0,00
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Ente: COMUNE DI AFRAGOLA

  PROVINCIA DI NAPOLI

Variazioni al
Bilancio di Previsione

Esercizio 2025
Parte II - Spesa

Delibera di GIUNTA
Numero 28 del 28/05/2025

Procedura realizzata da
Publisys S.p.A.

C.da Santa Loja - Tito (PZ)
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ENTE: COMUNE DI AFRAGOLA
 PROVINCIA DI NAPOLI

Variazioni al Bilancio di Previsione Esercizio 2025
Parte II - Spesa

Delibera di GIUNTA Numero 28 del 28/05/2025

MISSIONE, PROGRAMMA, TITOLO PREVISIONE
PRECEDENTE

PREVISIONE
ATTUALE

VARIAZIONE

Anno 2025

in aumento in diminuzione

Missione 09 - SVILUPPO SOSTENIBILE E TUTELA DEL TERRITORIO E DELL'AMBIENTE 09 09 0909

0902 0902 0902Programma 02 - TUTELA, VALORIZZAZIONE E RECUPERO AMBIENTALE 0902

Titolo 2 - SPESE IN CONTO CAPITALE
Cassa

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47

Competenza 0,00

0,00

TOTALE Programma 02
Cassa

Competenza 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00

0,00

TOTALE Missione 09
Cassa

Competenza 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00

0,00

TOTALE GENERALE DELLE SPESE
Cassa

Competenza 0,00 97.660,47 97.660,47

0,00 97.660,47 97.660,47

0,00

0,00
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ENTRATE CASSA
2025

QUADRO GENERALE RIASSUNTIVO

COMPETENZA
2025

COMPETENZA
2026

COMPETENZA
2027 SPESE CASSA

2025
COMPETENZA

2025
COMPETENZA

2026
COMPETENZA

2027

ENTE: COMUNE DI AFRAGOLA
 PROVINCIA DI NAPOLI

Variazioni al Bilancio di Previsione Esercizio 2025
Delibera di GIUNTA Numero 28 del 28/05/2025

12.696.945,62Fondo di cassa all'inizio dell'esercizio

Avanzo di amministrazione 1.320.072,36 0,00 0,00 Disvanzo di amministrazione 3.020.457,81 3.020.457,81 3.020.457,81

Fondo pluriennale vincolato 5.632.834,53 0,00 0,00

Titolo 1 - Entrate correnti di natura
tributaria, contributiva e perequativa

30.790.219,13 39.524.869,41 39.654.869,41 37.554.869,41
Titolo 1 - Spese correnti 56.050.654,15 56.069.562,99 53.115.007,47 51.231.802,93

 - di cui fondo pluriennale vincolato 0,00 0,00 0,00

Titolo 2 - Trasferimenti correnti 4.701.611,32 4.473.304,62 3.735.649,97 3.735.649,97

Titolo 3 - Entrate extratributarie 11.926.732,47 13.572.015,35 13.272.786,58 13.302.786,58

Titolo 4 - Entrate in conto capitale 39.187.482,12 54.986.665,01 42.245.463,55 44.218.267,98

Titolo 2 - Spese in conto capitale 39.376.490,30 59.110.884,35 41.451.463,55 43.224.267,98

 - di cui fondo pluriennale vincolato 0,00 0,00 0,00

Titolo 5 - Entrate da riduzione di
attività finanziarie

0,00 0,00 0,00 0,00
Titolo 3 - Spese per incremento di
attività finanziarie

0,00 0,00 0,00 0,00

Totale entrate finali Totale spese finali86.606.045,04 112.556.854,39 98.908.769,51 98.811.573,94 95.427.144,45 115.180.447,34 94.566.471,02 94.456.070,91

Titolo 6 - Accensione di prestiti 442.030,40 385.000,00 385.000,00 385.000,00 Titolo 4 - Rimborso di prestiti 1.763.549,33 1.693.856,13 1.706.840,68 1.720.045,22

Titolo 7 - Anticipazioni da istituto
tesoriere/cassiere

0,00 0,00 0,00 0,00
Titolo 5 - Chiusura Anticipazioni da
istituto tesoriere/cassiere

0,00 0,00 0,00 0,00

Titolo 9 - Entrate per conto di terzi e
partite di giro

52.884.523,15 53.095.000,00 53.095.000,00 53.095.000,00
Titolo 7 - Spese per conto terzi e partite
di giro

55.410.857,99 53.095.000,00 53.095.000,00 53.095.000,00

Totale titoli Totale titoli139.932.598,59 166.036.854,39 152.388.769,51 152.291.573,94 152.601.551,77 169.969.303,47 149.368.311,70 149.271.116,13

TOTALE COMPLESSIVO
DELLE ENTRATE

TOTALE COMPLESSIVO
DELLE SPESE152.629.544,21 172.989.761,28 152.388.769,51 152.291.573,94 152.601.551,77 172.989.761,28 152.388.769,51 152.291.573,94

Fondo di cassa finale presunto 27.992,44
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COMUNE DI AFRAGOLA 
(Città Metropolitana di Napoli) 

COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI 
 

1 
 

Verbale n. 145/2025 del 16 giugno 2025 
 

Parere alla Proposta di Deliberazione di C.C. 55/2025 del 11/06/2025, avente 
ad oggetto – “Variazione d’urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 ai 
sensi dell’art. 175, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000 PROGRAMMA PRIUS - 
ASSISTENZA TECNICA - RATIFICA DELIBERA DI GIUNTA COMUNALE N. 28 DEL 
28/05/2025 AI SENSI DELL'ART 175 COMMA 4 E DELL'ART 42 DEL D.LGS. 
267/2000”. 

Il giorno 16 del mese di giugno dell’anno 2025, si è riunito, in modalità telematica, 
il Collegio dei Revisori dei conti del Comune di Afragola, nelle persone dei signori: 
- avv. prof. Carmine Cossiga, presidente;   
- dott. Giuseppe Annese, componente; 

- dott. Gennaro Iervolino, componente. 

In data 11 giugno 2025 è pervenuta, a mezzo e-mail, la Proposta di Deliberazione di 
C.C. in oggetto per il parere previsto dall’art. 239, comma 1, lett. B), n. 2 del tuel. 

Con la proposta in oggetto si sottopone a ratifica consiliare ai sensi dell’art. 175, 
comma 4, e dell’art. 42 del D.Lgs. n. 267/2000, la Deliberazione di Giunta 
Comunale n. 28/2025 del 28.05.2025.  

Con la predetta deliberazione di Giunta Comunale, sono state apportate, in via 
d’urgenza, alcune variazioni al bilancio di previsione 2025-2027, a seguito della 
richiesta avanzata dal Dirigente del Settore Urbanistica, ing. Valerio Esposito, il 
quale ha evidenziato la necessità di adeguare alcune previsioni di entrata e di spesa 
assunte nel bilancio 2025-2027, per sopravvenute esigenze non differibili ed in 
relazione ai servizi indispensabili all’attuazione dei Programmi di Rigenerazione 
Integrata Urbana Sostenibile (PRIUS), nell’ambito della Priorità 5 – Sviluppo 
Territoriale Integrato del PR Campania FESR 2021-2027, Azione 5.1.1. 

Con Deliberazione della Giunta Regionale n. 259 del 30/05/2024, alla Città di 
Afragola è stata assegnata una dotazione finanziaria complessiva pari ad € 
14.649.070,67, comprensiva della quota di Premialità e delle risorse per Assistenza 
Tecnica, pari al 2% dell’importo totale, ovvero € 292.981,41. 

Vista la delibera di Giunta comunale n. 28/2025 del 28.05.2025, con la quale in via 
d’urgenza sono state apportate variazioni di bilancio di previsione 2025/2027 
annualità 2025, ai sensi dell’art. 175, comma 4 del Tuel. 

Visto l’articolo 175, comma 4 del Tuel, il quale prevede che “ai sensi dell’art. 42 le 
variazioni di bilancio possono essere adottate dall’Organo esecutivo in via d’urgenza 
opportunamente motivata, salvo ratifica, a pena di decadenza, da parte dell’organo 
consiliare entro i sessanta giorni seguenti e comunque entro il 31 dicembre 
dell’anno in corso se a tale data non sia decorso il predetto termine”. 

Di seguito si riassumono le variazioni apportate al Bilancio 2025/2027, annualità 
2025, da sottoporre a ratifica del Consiglio Comunale:   

Comune di Afragola
Smistamento: PROGRAMMAZIONE E GESTIONE DEL BILANCIO

Prt.G. 0035319/2025 - I - 16/06/2025 14:17:52
PDF conforme al D.P.C.M. del 22 febbraio 2013

Pagina 1 - afragola_0035319/2025
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49DelC N° 00050/2025 del 27/06/2025

COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI 
 

 pag. 2 

VARIAZIONE DI BILANCIO 

ENTRATA 

Codice Descrizione 
Anno 2025 

Anno 2026 Anno 2027 

4.200.01 42089 Programma 
PRIUS 
Contributo 
Regionale 
per 
Assistenza 
Tecnica e 
Premialità 

   

97.660,47 97.660,47 97.660,47 

     
TOTALE ENTRATA 97.660,47 97.660,47 97.660,47 

SPESA 

Codice Descrizione 
Anno 2025 
 Anno 2026 Anno 2027 

09.02.2.202 01512 PRIUS 
Assistenza 
Tecnica e 
Premialità 

   

92.777,44 92.777,44 92.777,44 

09.02.2.202 01512 PRIUS 
Assistenza 
Tecnica e 
Premialità 
Personale 
Dipendente 

 
4.883,03 

 
4.883,03 

 
4.883,03 

     
TOTALE SPESA 97.660,47 97.660,47 97.660,47 

 

Il Collegio 

Ricordato che: 

- con deliberazione del Consiglio Comunale n. 17 del 20/03/2025 è stato approvato 
il Documento Unico di Programmazione (DUP) 2025/2027; 

- con deliberazione del Consiglio Comunale n. 18 del 20/03/2025 è stato approvato 
il Bilancio di Previsione 2025-2027 e i suoi relativi allegati; 

- con deliberazione del Consiglio Comunale n. 32 del 05/05/2025 è stato approvato 
il Rendiconto 2024 e i suoi relativi allegati; 

Visto il parere di regolarità contabile, reso in data 11/06/2025 dal Dirigente del 
Settore Finanziario a norma degli art. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D.lgs. 
267/2000, introdotto con D.L. n. 174/2012, convertito in legge n. 213/2012, sulla 
proposta di deliberazione in oggetto; 

Visto il parere in ordine alla regolarità tecnica e attestazione circa la regolarità e la 
correttezza dell’azione amministrativa, reso dal Dirigente del Settore Urbanistica in 
data 11/06/2025 sulla proposta di deliberazione in oggetto;  

Pagina 2 - afragola_0035319/2025

Doc
um

en
to

 d
i C

on
su

lta
zio

ne



50DelC N° 00050/2025 del 27/06/2025

COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI 
 

 pag. 3 

Appurato che con la variazione proposta si mantengono gli equilibri di bilancio sia 
di competenza che di cassa, 

ESPRIME 

ai sensi dell'art. 239 del TUEL, parere favorevole sulla proposta di Deliberazione di 
C.C. n. 55/2025 del 11/06/2025 in oggetto. 

La riunione termina, previa stesura del presente verbale, che viene 
successivamente inserito nell’apposito raccoglitore ed inviato al protocollo 
generale del Comune per la sua assegnazione al Presidente del consiglio, al 
Sindaco, al Segretario generale, al Dirigente del settore finanziario, al 
Dirigente del settore urbanistica. 
 

avv. prof. Carmine Cossiga        dott. Giuseppe Annese         dott. Gennaro Iervolino 
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Comune di Afragola
Città metropolitana di Napoli

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO:  Variazione d’urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 ai sensi dell’art.
175, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000 PROGRAMMA PRIUS - ASSISTENZA TECNICA -
RATIFICA  DELIBERA  DI  GIUNTA  COMUNALE  N.  28  DEL  28/05/2025  AI  SENSI
DELL'ART 175 COMMA 4 E DELL'ART 42 DEL D.LGS. 267/2000.

Il  Dirigente del SETTORE URBANISTICA a norma degli art. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1,
D.Lgs. 267/2000, introdotto con D.L. n. 174/2012, convertito in legge n. 213/2012, sulla proposta
di deliberazione in oggetto:

- esprime il seguente parere: FAVOREVOLE
- in ordine alla regolarità tecnica del presente atto ed attesta la regolarità e la correttezza

dell’azione amministrativa
- attesta  che  non  sussistono  situazioni  di  conflitto  d’interesse  in  capo  allo  scrivente

firmatario

Note: 
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Comune di Afragola
Città metropolitana di Napoli

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO:  Variazione d’urgenza al bilancio di previsione 2025-2027 ai sensi dell’art.
175, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000 PROGRAMMA PRIUS - ASSISTENZA TECNICA -
RATIFICA  DELIBERA  DI  GIUNTA  COMUNALE  N.  28  DEL  28/05/2025  AI  SENSI
DELL'ART 175 COMMA 4 E DELL'ART 42 DEL D.LGS. 267/2000.

Il  Dirigente del SETTORE FINANZIARIO a norma degli art. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1,
D.Lgs. 267/2000, introdotto con D.L. n. 174/2012, convertito in legge n. 213/2012, sulla proposta
di deliberazione in oggetto: 

- in ordine alla regolarità contabile, esprime il seguente parere: FAVOREVOLE
- attesta, altresì, che non sussistono situazioni di conflitto d’interesse in capo allo scrivente

firmatario in relazione al presente atto

Note: 

Afragola, 11/06/2025
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Letto, confermato e sottoscritto.

Presidente del Consiglio Segretario Generale

BIAGIO CASTALDO ELISABETTA FERRARA

________________________________________________________________________________________________

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE

Copia  della  presente  deliberazione,  viene  affissa  in  pubblicazione  all’Albo  Pretorio  ai  sensi
dell’articolo 124, comma 1, del D.Lgs 267/2000 per 15 giorni consecutivi.

Afragola, 01/07/2025

_________________________________________________________________________________________________

ATTESTAZIONE DI ESECUTIVITA’

Visti gli atti d’ufficio si attesta che la presente deliberazione:
- E' divenuta esecutiva il giorno 27/06/2025, essendo stata dichiarata immediatamente eseguibile
(Art 134, comma 4, D.Lgs. 267/2000).
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